

© 21.06.2012, 00:01

Une compétition exigeante

TIR A L'ARC - Tournoi de Gampel.

La troisième édition de la double FITA de Gampel n'a regroupé qu'une trentaine de concurrents. Quelques archers allemands figuraient parmi les sportifs venus de divers cantons.

Ce genre de compétition est très exigeant, car il s'agit de tirer sur quatre distances, sur une journée complète.

Néanmoins, on relèvera la belle performance de l'archer local, Martin Imboden, paraplégique, qui a obtenu 2689 points à l'arc à poulies.

Dominique Métrailler de Mon-tana a totalisé 1951 points en barebow. Natacha Clerc Capt et Nicolas Campana de Collombey ont réussi respectivement 849 et 904 points en recurve. FP

PUBLICITÉ

